



## Communiqués de presse

19/09/2014

### La Région Guadeloupe a présidé son 1er comité spécial risques naturels

**La Guadeloupe présidait ce vendredi 19 septembre 2014** son premier comité spécial en tant que membre associé de l'Association des états de la Caraïbe, à Trinidad. Thérèse Marianne Pepin, présidente de la commission Coopération représentait le président de Région Victorin LUREL et a tenu à rappeler que nous nous engageons à faire du programme INTERREG Caraïbes l'un des outils de financement de référence pour les projets de l'AEC.



Cet engagement se concrétise car l'axe 2 du nouveau programme pour la période 2014-2020 a pour objectif de renforcer la capacité de réponse des territoires face aux risques naturels et au changement climatique.

Trois grandes familles de projets pourront ainsi être soutenues financièrement sur cet axe :

- es projets visant une amélioration des risques et leurs conséquences tels que les projets de recherche sur le changement climatique, les modélisations des phénomènes naturels ou encore les actions concertées de partage des outils d'observation
- les projets SMIT et GGIM qui sont à l'initiative du Mexique et permettent la mise en commun des outils de Système d'Information Géographique (SIG)
- le projet de modélisation numérique des tsunamis porté par le Laboratoire Physique pour l'Atmosphère Tropicale (LPAT) de l'Université des Antilles du Professeur Narcisse Zahibo. Une phase II du projet va être lancée.

Deuxièmement, les actions permettant une meilleure prévention des risques et de leurs conséquences telles que les actions de formation à l'attention des équipes opérationnelles en charge de la gestion de crise par exemple. Deux projets de ce type à l'initiative de la Colombie de pour l'un, de la Guadeloupe et de la Martinique ont été présentés.

Enfin, les projets permettant une meilleure réponse à l'urgence seront également concernés par le programme INTERREG.